
令和４年度 第１回学校評議員会 実施報告 
日時：令和４年６月15日（水）14:45～ 

場所：雫石高等学校 会議室 

 

辞令交付   

授業見学  ５校時（13:45～14:35） 

出席者  評議員  藤 澤   崇  雫石中学校長 

          櫻 田 七 海  ＮＰＯ法人まちサポ雫石理事長 

           小 林 周 平  雫石商工会青年部長 

                    藤 本 達 也  永昌寺住職 雫石保育園長 

           熊 谷 一 也  盛岡西消防署雫石分署長 

    雫石高校  佐々木 佳 史  校 長 

          佐々木 文 彦  副校長 

          舘ケ沢   寛  事務長 

          田 沼 貴 之  総務主任 

          亀 山 純 史  教務主任 

          猪 股   晃  進路指導主事（欠席） 

          佐 藤 秀 明  生徒指導主事 

          中 村 修 子  保健主事 

１ 開会 

２ 校長挨拶 

３ 教育活動の概況説明 

・令和４年度学校経営計画について 

  ・主な教育活動の取組について 

４ その他 

  ・学校運営協議会、スクールポリシーについて 

５ ご意見・提言 

  ・雫石高校の高校生は挨拶をすれば必ず返し、しっかり応対してくれる。消極的な点があるというが

奥ゆかしい感がある。 

・少数精鋭の組織で一人前に育て、雫石に、そして日本に貢献する人材を輩出してほしい。 

  ・中学生時代に教室に入れない生徒がしっかり授業をうけていた。地元の力を感じた。通級がスター

トしている。今在籍している子どもたちも大きな意味を持っている。 

  ・中高授業研究や公営塾、雫石よしゃれなど、中高連携を今年度もよろしくお願いしたい。１町に一

つの中学校、高校としてお互いに高められるよう取り組んでいきたいので、協力をお願いしたい。 

  ・長い目で見ての進路意識を持たせるようお互い連携していきたい。 

・虹色コンパスで関りを持たせていただいている。授業をみると学年ごとにそれぞれの特徴があり興

味深かった。今後は伝え方を工夫しながら進めていきたい。 

  ・インターンシップも協力させていただきたい。 

  ・キャリア教育をする中で、高校生の仕事に対する知識が希薄であるので、声をかけていただければ

協力させていただきたい。10年後、20年後のキャリアプランを考え、地元の素晴らしい職場を知

っていただきたい。 

・避難訓練お疲れさまでした。煙訓練は生徒、教職員の行動が良好であった。引き続き協力していき

たい。 

  ・ここ数年救急出動要請がないが、今後は熱中症にならないよう対策に留意いただきたい。 

  ・新型コロナウイルス感染症の影響で実施できなかったが、20 名程度の救命講習が実施可能となっ

たので是非受講してほしい。 

  ・近年火災が増加している。火器の取扱についての理解を深めていただきたい。 

・是非高校生の皆さんの協力も得て活気あるものにしていきたい。 

校長より謝辞 

６ 閉会 


